

Der RSAW-Tag 2024

Der diesjährige RSAW-Tag fand am 14. Mai statt. Am Anfang des Tages trafen sich jeweils zwei zufällig zusammengewürfelte Klassen an verschiedenen Orten im RSAW-Gebiet und verbrachten den Morgen miteinander. Gegen Mittag trafen sich dann alle 3.-6. Klassen beim Schulhaus in Etziken. Auf dem Weg dorthin plauderten alle fröhlich und es wurden auch neue Freundschaften geschlossen. Als dann alle in Etziken waren, sangen wir das RSAW-Lied. Frau Strub, das ist eine Lehrerin aus Bolken, hatte es besonders gut gefallen. Nach dem Singen bekamen wir die sofit-Tafeln und dann durften die Schülerinnen und Schüler ihr Zmittag essen. Nach dem Mittagessen bekamen alle Anwesenden leckere und schön beschriftete Crèmeschnitten zum Dessert. Danach machten die Organisatorinnen 16 Gruppen aus allen anwesenden Schülerinnen und Schülern. In Gruppen spielten wir auf dem Rasenplatz Alaskaball (das ist eine Brennball-Variante) und in der Turnhalle Unihockey. Und dann neigte sich der RSAW-Tag schon dem Ende zu, uns hats sehr gefallen.

Dieser Bericht ist von Elina Jäggi.

